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12月16日、黒田原小学校の３年生６人が総合的
な学習の時間で庁舎見学を行いました。各フロアを
回り、総務課職員から各課の主な仕事内容を聞いた
ほか、「職員は何人いますか」「外で聞こえる放送
（防災無線）は、どのように流しているのですか」
などの質問をしながら「役場の役割」を調べました。

役場の仕事はどんなこと？役場の仕事はどんなこと？役場の仕事はどんなこと？

平山町長には「どうしたら町長になれますか」「町長になった
人は何人いますか」など町長に関することを聞きました

書道は真似ることから書道は真似ることから書道は真似ることから

12月15日、高久小学校で書初め教室が行われ、
３年生から６年生までの児童が書道に挑戦しました。
講師を高福寺住職の楠木信良さんが務め、字の留め
方や跳ね方のポイント、字の大きさやバランスなど
を児童たちに教えながら、書道の基本と楽しさを伝
えました。また、「書道は真似ることから。目標と
する字を真似て、自分のものにしてください」と話
しました。

12月18日、県立那須高等学校で、創立60周年記
念事業実行委員会主催の記念式典が開催されました。
式典では、同実行委員会から歴代校長やＰＴＡ会長
など関係者34人へ感謝状が贈呈されました。在校生
を代表して３年生の宇梶ほのかさんが、「この町に
貢献するとともに、それを自身の成長につなげてい
きたい」と力強くあいさつしました。

那須高で創立60周年記念式典が開催されました那須高で創立60周年記念式典が開催されました那須高で創立60周年記念式典が開催されましたおもてなしの心でガイドをおもてなしの心でガイドをおもてなしの心でガイドを

12月17日、湯本を中心にボランティアで観光案
内を行う那須高原湯本ガイドクラブと町長の懇話会
が、那須高原ビジターセンターで開催されました。
同クラブの菅原会長は、「当クラブの努力が観光立
町につながると考えている」とあいさつし、「令和
２年は11月末までに1,907人をガイドした」などと
実績を報告しました。クラブ員からは、「令和３年
はコロナが落ち着き、団体客もガイドできれば」な
どの感想が出ました。


